

26.09.2022

## **Stadt Ludwigshafen mit der Metropolregion auf der Expo Real**

Die Stadt Ludwigshafen unterstützt den Auftritt der Metropolregion Rhein-Neckar zur Expo Real 2022 in München vom 4. bis 6. Oktober und ist wieder mit einer Logopartnerschaft dabei. "Wir sind der Metropolregion verbunden und engagieren uns weiterhin am Gemeinschaftsstand auf der Internationalen Fachmesse für Immobilien und Investitionen", erklärt Jutta Steinruck, Oberbürgermeisterin der Stadt Ludwigshafen und Aufsichtsratsvorsitzende der W.E.G. Ludwigshafen. "Wir stehen in Ludwigshafen vor großen städtebaulichen Veränderungen, die uns neue Chancen bieten und wollen den Dialog mit einem breiteren Fachpublikum sowie möglichen Investoren pflegen", so die OB.

Verschiedene Projekte, sei es die Ausweisung eines neuen Stadtumbaugebiets, die Fortschreibung des Flächennutzungsplans im Zusammenspiel mit dem Klimaanpassungskonzept oder die Vorbereitung neuer gewerblicher Flächen im Mittelstandspark sind im vergangenen Jahr erheblich vorangekommen. Dennoch müssen diese weiter konkretisiert und vertiefend mit den politischen Gremien wie auch im Dialog und Austausch mit der Bürgerschaft diskutiert werden. Andere, wie die Neukonzeption eines modernen Rathauses oder die Entwicklung der neu entstehenden Flächen um die künftige Helmut-Kohl-Allee, stehen noch am Anfang.

Dennoch wird sich die OB für einen Tag Zeit nehmen, um die internationale Fachmesse für Immobilien und Investitionen zu besuchen. Begleitet wird sie von Wolfgang van Vliet, Vorstand der GAG und Sonja Müller-Zaman, Geschäftsführerin der LuCityEntwicklungs GmbH. Der Besuch dient dazu, sich mit Blick auf künftige Stadtentwicklungsprojekte in Ludwigshafen frühzeitig zu informieren und Kontakte zu knüpfen. "Selbstverständlich werden wir auch den Gemeinschaftsstand der Metropolregion Rhein-Neckar besuchen", ergänzt Steinruck.

Die Stadt Ludwigshafen präsentiert sich seit 2003 regelmäßig einem internationalen Fachpublikum der Immobilienbranche als dynamischer und zugleich solider Investitionsstandort. Viele Kontakte in der Immobilienbranche konnten in München geknüpft werden, die zum Teil bis heute bestehen. "Die Expo Real ist ein wichtiger Ort, um Investoren für unsere Stadt zu interessieren", versichert die OB.

Der Gemeinschaftsstand der Metropolregion Rhein-Neckar ist in Halle C1.130 zu finden.